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政务要闻

本报讯（记者 李江涛）“学习贯彻好
全省市厅级主要领导干部研讨班辅导报
告精神，就要紧密结合市委十届十一次全
会关于加快建设名副其实的中原经济区
副中心城市的部署，结合各地各单位的实
际情况，抢抓机遇，注重谋划，攻坚克难，
加快发展。”连日来，我市各地各部门将开
展辅导报告学习讨论活动作为当前一项
重要任务，认真组织实施，掀起了学习讨
论高潮。

西工区在组织广大党员干部学习讨
论时，大家纷纷表示，要将商务强区、工业
强区、文化强区战略融入全省发展的大局
中，融入加快建设名副其实副中心的大局
中，抢抓发展机遇，加快发展步伐。下一
步，西工区将坚持产业为基，巩固商业核
心区地位，推进工业园区提升工程，加快
实施一批城市文化特色项目，推动“三大
战略”提档升级；全面推进瞿家屯等村的
安置房建设，扎实推进城乡一体化；加强
城市精细化管理，深入开展生态园林小区
创建，加强农村环境综合整治，着力打造
宜居生态城区；加快商业经营模式创新，
注重转型升级，大力实施创新驱动战略。

瀍河回族区采取集中学习与个人自
学相结合的形式，引导全区党员干部认认
真真、原原本本学习全省市厅级主要领导
干部研讨班上的辅导报告，尤其是省委书
记郭庚茂的辅导报告以及市委书记陈雪
枫在市委十届十一次全会上的重要讲话
精神。广大党员干部表示，把学习贯彻辅
导报告精神和市委全会精神作为当前一
项重要政治任务，结合区情抓牢抓实抓出
成效。要立足区位优势，进一步理清思
路，优先发展现代商贸物流业，进一步完
善瀍河特色商业区和服务业产业集聚区
发展规划，加快推进国龙物流园、通河农副
产品园、洛阳名车苑等大型商贸物流项目
建设和改造升级。同时，要提高工业发展
质量，积极对接南车集团，推进和谐型电力
机车检修基地和城轨车辆二期等项目，全
力打造“百亿轨道交通装备产业园”。

市公安局在组织广大干警开展辅导
报告精神学习讨论时提出，要凝心聚力、
加压奋进，努力在服务全市工作大局上持
续提升；要坚持公安主业、打防并重，在增
强驾驭社会治安局势能力上持续提升；要
坚持下先手棋、打主动仗，在确保洛阳安

全和稳定上持续提升；要坚持在推进执法
规范化、科技信息化建设、派出所基层基
础建设等方面持续提升；要坚持以人为
本、服务为先，在公安行政服务和管理上
持续提升；要坚持素质强警、从严治警，
在打造过硬队伍、推动队伍正规化建设
上持续提升，以科学的态度、实干的作
风，为我市加快建设名副其实副中心贡
献更大力量。

市教育局在组织开展辅导报告精神
学习讨论时提出，学习贯彻辅导报告精
神，就要紧紧围绕洛阳教育“三年大变样”
的目标，以“美丽园丁教育基金”洛阳教育
培训项目为引领，以教育信息化建设为抓
手，着力深化教育改革，全力推动教育现
代化建设，保障改善教育民生，为我市加

快建设名副其实副中心提供强有力的人
才支持、智力支持。

“省委书记郭庚茂所作的报告是份接
天立地的报告、绘制梦想的报告、集成创
新的报告，具有极强的指导意义。”市科技
局党员干部在学习讨论时提出，要结合贯
彻市委十届十一次全会精神，集中精力抓
好下半年洛阳科技创新发展工作，充分发
挥科技在建设名副其实副中心中的引擎
作用，突出抓好四项重点工作，即推进科
技管理体制改革，处理好市场和政府的关
系；建立产学研融合发展政策体系，充分
释放高校、科研院所的创新活力；强化企
业技术创新主体地位，把科技优势与工业
优势紧密结合起来；加快聚集高端科技创
新资源，强力推进科技成果转化应用。

——我市各级各部门深入学习贯彻全省市厅级
主要领导干部研讨班辅导报告精神综述之二

抓机遇重谋划善攻坚快发展

学习讲话精神
名副其实副中心建设

■ 1日至2日，市委常委、统战部部长、副市长
陈向平到洛阳源创电气有限公司、洛阳新思路电
气股份有限公司、洛阳德平机械设备有限公司、中
汽昌兴（洛阳）机电设备工程有限公司等8家机器
人及智能制造装备企业调研，详细了解企业运行
及研发情况，帮助企业协调解决困难和问题。
陈向平指出，机器人及智能制造装备产业是未来
我市重点发展和培育的产业之一，各相关部门要
进一步提升服务水平，落实扶持政策，切实帮助企
业解决研发投入、建设用地和融资等问题，使之成
为推动我市经济发展的重要支柱产业。（孙小蕊）

■ 昨日下午，河南省检察机关“送法进校园”
系列活动走进我市，宣讲团成员用动漫、微电影等
形式，向洛一高600多名师生讲解了发生在学生
身边的真实案例，宣讲青少年如何学法、守法、用
法，帮助他们树立法制观念，不触碰红线，快乐成
长。市领导马振宇、刘新年等参加活动。

（申利超 周凯）

本报讯（记者 孙小蕊 实习生 郭芳菲）轴承、阀
门等传统产品通过网络在线交易，手机安装APP后实
现移动电话本功能……昨日，我市举行“传统产业电商
化之路”2014创富中国电商产业论坛暨创业大赛，河
南软赛富软件科技有限公司等12个公司带来了12个
创业项目参赛，其中不乏好创意、好项目。

近年，我市电子商务迅速发展，去年我市电子商务
交易额达760亿元，其中网络零售总额达93亿元，占
全市社会消费品零售总额的7.3%。为了帮助更多传
统企业转型升级，更好地借助网络技术实现发展，市工
信局、市经济技术开发区管委会、恒生科技园、北京软
件和信息服务交易所共同举办了此次活动。

经过激烈竞争，洛阳国之中业信息技术有限公司
的gagamatch国际SNS多语言社交平台、洛阳哈他网
络科技有限公司的物流配送系统项目、河南软赛富软
件科技有限公司的动本项目获得前三名，将有机会参
加全国总决赛，有望获得顶尖投资人的专业辅导及投
资机会。

据了解，“创富中国”是北京软交所联合银行、投资
机构、学研机构、产业组织、项目企业合力打造的投融
资活动品牌，包括创富团队、创富行动、创富落地、创富
汇四大部分。

市委常委、统战部部长、副市长陈向平参加相关
活动。

“创富中国”
创业大赛在洛举行

本报讯（记者 白云飞 见习记者 张宁 通讯员
薛现宾）今年，我市落实种烟乡（镇）78个、种烟村710
个，签订烟叶种植收购合同 9160 份，合同约定面积
18.6万亩，预计收购量为50万担。这是记者从昨日召
开的全市烟叶收购暨现代烟草农业建设会议上了解到
的。

烟叶是我市农业六大支柱产业之一，是促进农民
增收和增加地方财政收入的重要渠道。近年，全市烟
草部门累计投入9亿元，建设了一大批育苗棚、大型密
集烤房、田间生产道路和烟水配套工程，烟叶生产条件
得到很大改善。

昨日，我市正式启动烟叶收购工作。按照有关规
定，我市将严格执行“计划种植、合同收购”政策，对合
同内烟叶做到应收尽收，切实维护烟叶收购计划的严
肃性；要合理安排烟农售烟，缩短烟农等候时间，进一
步完善休息室、公平秤等设施、设备，提供更贴心的服
务；要严格落实烟叶收购价格政策，决不允许以任何理
由向烟农“打白条”。

市委常委、农工委书记史秉锐等参加会议。

预计收购烟叶50万担

我市烟叶收购工作启动

目前，我市教育实践活动已转入“建
章立制、整改落实”环节。

自活动开展至今，全市各级党组织
把个性问题立行立改与共性问题专项治
理结合起来，整改解决了一批突出问题，
取得了丰富的阶段性成果。在2日召开
的全市教育实践活动推进会上，伊川县、
栾川县、市教育局、市公安局因整改成效
突出，作了典型发言。本报摘取了发言
中的几组数字，看看整改成效。

伊川：整改事项4300余件
针对干部联系群众不紧密的问题，

伊川县扎实开展了“三联三帮”活动（联
系一个行政村，帮助一个困难户；联系一
个县直或乡直支部，帮助一名困难党员；

联系一个企业或项目，帮助一名困难职
工）。目前，全县已有560余名副科级以
上领导干部参与此项活动，在全县 369
个行政村（社区）建立了“群众事务帮办
站”，在卫生医疗等方面为群众提供帮助
1.2万余次。

针对查摆出来的突出问题，该县
已整改事项 4300 余件，完成专项治理
8 项。

栾川：“三公”经费降46%
针对征求到的意见、建议，栾川县确

定了第一批16项专项治理事项和164件
整改事项，集中力量进行整改。经过一段
时间的整治，全县会议数量同比下降13%，
文件数量同比下降24%，简报数量同比

下降18%，“三公”经费同比下降46%。

市教育局：新出台制度13项
防止“短期效应”的最好办法，就是

把教育实践活动中的好经验、好做法以
制度形式固定下来、坚持下去。目前，
市教育局坚持边查边改边建，出台了

《洛阳市教育局关于精简文件会议规范
检查考核评比活动的通知》《洛阳市教
育局领导干部为官不为冷硬横推专项
治理实施方案》《严禁教师违规收受学

生及家长礼品礼金等行为的规定》等
13项制度。

市公安局：会议费减96.23%
市公安局聚焦“四风”问题抓整改，

取得了一定成效。今年以来，市公安局
组织的会议数量同比减少13%，印发的
文件数量同比减少28%，招待费同比减
少86.97%，会议费同比减少96.23%，车
辆运行维护费同比减少14.89%。

本报记者 孙自豪

教育实践活动进入第三环节，我市一些单位立行立改——

透过数字看整改成效

现将经市委常委会研究决定的拟任
职干部的情况公示如下，请予监督：

郅书安，1964 年 5 月生，河南宜阳
人，省委党校大专学历，中共党员，现任
中共伊川县委副书记（2003 年 3 月任副
县级），拟提名为新安县人民政府县长候
选人。

周东柯，1978 年 4 月生，河南孟津
人，中央党校大学学历，中共党员，现任洛
阳高新区管委会副主任、党工委委员

（2013 年 1 月任正县级），拟提名为洛宁
县人民政府县长候选人。

李君，1964 年 3 月生，河南汝阳人，
大学学历，中共党员，现任伊川县委常委、

伊川县人民政府副县长（2006 年 5 月任
副县级），拟提名为伊川县人民政府县长
候选人。

宗玉红，女，1966 年 5 月生，湖北武
汉人，中央党校大学学历，中共党员，现
任中共栾川县委副书记（2001 年 10 月
任副县级），拟提名为嵩县人民政府县长
候选人。

郭建平，1963 年 7 月生，河南孟津
人，中央党校大学学历，中共党员，现任
中共洛阳市涧西区委常委、涧西区人民
政府副区长（2005 年 7 月任副县级），拟
提名为洛阳市涧西区人民政府区长候
选人。

赵振峰，1969 年 1 月生，河南偃师
人，在职研究生学历，中共党员，现任洛阳
旅游发展集团有限公司总经理、洛阳矿业
集团有限公司董事长，拟提名为洛阳市瀍
河回族区人民政府区长候选人。

毛迎春，1968 年 2 月生，河南洛阳
人，大学学历，中共党员，现任新安县人民
法院党组书记、副院长（主持工作），拟提
名为新安县人民法院院长候选人。

李海雅，1973 年 9 月生，河南偃师
人，在职研究生学历，中共党员，现任伊
川县人民法院党组书记、副院长（主持
工作），拟提名为伊川县人民法院院长
候选人。

欢迎干部群众通过电话、网络、来信、
来访等方式，反映情况和问题。反映问题
要实事求是、真实准确，应签署或告知真
实姓名、工作单位和联系方式，以便于调
查了解。

公示时间：2014年9月4日至11日
举报电话：0379-12380
邮编：471023
举报网址：http：//lygbjd.pway.cn/

jub
信访地点：市委干部监督室（市委组

织部举报中心）
中共洛阳市委组织部
2014年9月3日

关于郅书安等8名同志拟任职的公示 近日，在洛阳丰湾集装箱办理站，工作人员
正在演练龙门吊操作，为即将正式开通的洛阳至
青岛“五定班列”做准备。目前，具有铁路口岸
运行功能和集装箱办理能力的洛阳丰湾集装箱
办理站一期工程建设接近尾声。

依托陇海铁路洛阳西站建设的洛阳丰湾集装
箱办理站，在6月底向中国铁路总公司上报了开
通集装箱货运班列申请。7月中旬，中国铁路总
公司同意开通洛阳至青岛集装箱货运“五定班列”
并进行社会公示。这标志着洛阳到青岛的“五定
班列”即将开通，我市将拥有更加快捷、经济的“出
海通道”。 记者 潘郁 通讯员 张哲 摄

我市“出海通道”开通在即

项目建设进行时

在宜阳县三乡镇汉山脚下，洛阳汉
山老年安养基地项目正加紧建设。

该项目毗邻洛阳汉唐文化主题公园，
依山傍水，突出汉唐文化及“养老、养生、
养心、养性”的主题思路，打造“老有所养、
老有所乐”的综合性安养服务基地。

该项目占地 73 公顷，总投资 3.5 亿
元，建设内容包括老年公寓住宿区、老年
医疗服务区、文化娱乐区、温泉养生区
等。目前，17 栋老年公寓已全部开工，
养生温泉、窑洞式公寓等设施正加紧建
设。项目投用后，可同时满足3000人的
养老需求，并为当地提供1000多个就业
岗位。

记者 白云飞 通讯员 仝少飞 摄

发展养老产业
打造养老基地

洛阳汉山老年安养基地项目效果图


